

Ste-Catherine va de l'est à l'ouest (réellement elle va du nord-est au sud-ouest) et que la rue St-Laurent va du nord au sud. Nous croyons que l'adhésion à cette pratique établie sera d'une plus grande utilité au public pour lequel ce rapport est écrit, et n'introduira pas de confusion dans le repérage des renseignements que l'on obtiendra à l'avenir. Pour la partie restante de l'île, qui n'est pas mentionnée plus haut, les termes nord, sud, etc., sont employés dans leur véritable signification.

